Fähre im Stadtpark setzt wieder über

Magdeburg. Die Personenfähre der Magdeburger Weiße Flotte GmbH ist ab sofort zwischen Buckau und Stadtpark Rothehorn wieder regulär im Einsatz.

Nach den Sturmschäden vom 22. Juni war der Weg zum Fähranleger im Magdeburger Stadtpark aus Sicherheitsgründen gesperrt. Nach dessen Freigabe setzt die Fähre ab heute wieder regulär zwischen Buckau und Stadtpark über.

Nr. 74/2017 06.07.2017

Seite 1 von 1

Kontaktdaten:

Magdeburger Verkehrsbetriebe GmbH & Co. KG Pressestelle Otto-von-Guericke-Str. 25, 39104 Magdeburg Tel.: 0391/548 12 40

Tel.: 0391/548 12 40 Fax: 0391/548 13 25 tim.stein@mvbnet.de



